
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec) 
 
Je suis 100% d'accord avec ce qui est suggéré plus haut et de plus je vous demanderais de 
voir à ce qu'on ne pollue pas l'eau afin que nous puissions boire de l'eau des robinets et 
nous baigner dans nos lacs pour encore très très longtemps. 
 
Stella Contant 


